

Celebra INAH Día de los Museos

Escrito por comunicado

Sábado 18 de Mayo de 2013 16:02

México, DF, 18 Mayo 2013.- El Instituto Nacional de Antropología e Historia INAH se suma a la celebración del Día Internacional de los Museos, a realizarse de manera global en más de 30 mil recintos este 18 de mayo.

Este 2013, con el lema “Memoria + creatividad = progreso social”, los museos nacionales y regionales del INAH, como son los casos de Antropología, Historia, de las Intervenciones y del Virreinato, así como el Centro Comunitario Culhuacán, Casa Carranza y del Templo Mayor, por mencionar solo algunos casos, prepararon diversas actividades culturales para todas las edades.

En los Centros INAH de Baja California, Campeche, Chihuahua y Puebla, entre otros, también promoverán presentaciones de libros, talleres y visitas guiadas.

El Día Internacional de los Museos, a saber, tiene su origen en la cruzada que organizaron en 1951 la UNESCO y el International Council of Museums ICOM; fue durante su XII conferencia general, en la ciudad rusa de Leningrado en 1977, cuando se instituyó el 18 mayo para dicha conmemoración universal, como una forma de reconocer la vinculación de estos sitios entre la historia y la sociedad actual.